
Pièces 4 Pièces

Superficie 115 m²

Référence 00657

Prix 735 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Sur la commune de saint-raphaëL. Nous vous proposons l'acquisition immobilière

d'une villa entièrement de plain-pied et facile à vivre. Vous pouvez contacter votre

agence millesime immobilier à boulouris si vous avez des questions. La propriété se

compose d'une entré, d'un espace cuisine ouvert sur un vaste salon-séjour, de 3

chambres  avec  salle  de  bains  et  salle  d'eau,  de  deux  wc.  Les  volumes sont  très

plaisants  et  l'ensemble  est  baigné  de  lumière.  La  tranquillité  des  occupants  est

assuré  par  son  exceptionnel  environnement  .  l'habitation  vous  fait  profiter  d'une

alarme installé pour votre ...

In  the  town  of  saint-raphaëL.  We  offer  you  the  real  estate  acquisition  of  a  villa

entirely on one level and easy to LIV in. You can contact your millesime immobilier

agency  in  boulouris  if  you  have  any  questions.  The  property  consists  of  an

entrance,  a  kitchen  area  opening  onto  a  large  living  room,  3  bedrooms  with

bathroom  and  shower  room,  two  toilets.  The  volumes  are  very  pleasant  and  the

whole  is  bathed  in  light.  The  tranquility  of  the  occupants  is  ensured  by  its

exceptional environment. The house gives you the benefit of an alarm installed for

your security. A beautiful flat and wooded ...

MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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